



## **Déclaration liminaire de la FSU (SNUipp, SNES, SNEP) au Comité Technique de l'AEFE du 4 décembre 2018**

Monsieur le Directeur,

Mesdames et Messieurs les membres du Comité Technique,

**Alors que les élections professionnelles se tiennent dans l'ensemble de la Fonction publique**, les syndicats de la FSU dénoncent le manque d'implication de l'AEFE dans ce moment important de la vie de l'Agence. Nous considérons qu'en cette période difficile, où l'Établissement public est sans cesse mis à mal et remis en cause, il était important de réaffirmer son identité, et le scrutin du 6 décembre en était l'occasion. Le processus électoral a connu de nombreux dysfonctionnements à toutes les étapes, malgré l'implication des personnels de Centrale. C'est un rendez-vous manqué pour une échéance qui, pour une fois, n'était pas sous contrainte budgétaire. Même cela, les personnels n'ont pu l'obtenir !

**Concernant justement les moyens**, et comme nous l'avons dénoncé en Conseil d'administration, le plan d'économies continue à faire des ravages : les fermetures de postes d'expatriés comme de résidents mettent à mal les équipes et l'encadrement.

**L'inquiétude des personnels, dans le réseau comme en Centrale**, reste grande quant à l'avenir du réseau d'enseignement français à l'étranger qui s'oriente vers une privatisation affichée et accompagnée, voire voulue, par l'AEFE.

**Alors que le projet de réforme reste à définir**, le Ministère de l'Éducation nationale, sans aucune concertation, impose une limitation de la durée des nouveaux détachements censée "**favoriser la mobilité**", et dans le même temps applique plusieurs mesures qui vont très vite bloquer cette même mobilité au sein du réseau.

**Pour la FSU, l'Agence se doit de réagir et de se battre pour défendre son identité, avant qu'il n'en reste plus rien.**

